
非農地通知申出について

※農地利用最適化推進委員　2　名

※欠席委員　1　名

4.辞　令　交　付

　　第2号議案

　　第3号議案

非農地通知申出について

-

6．報告事項

-

山本　隆

河邑　源一郎

7.そ　の　他

田畑　裕美

※出席委員　11　名

8.閉　　　　会

竹内　和雄

齋藤　又五郎

下村　一登

上村　達男小池　日出美

※事 務 局

会計年度任用職員　 寺尾　勝治

小林　安太郎 木下　智博

中村　益己

局長　吉川　国博　次長兼書記　田畑　良樹　事務員　松本　伊織　小久保　怜美

樋尾　修

※欠席推進委員　3　名

上村　昌芳

尾﨑　勘七

木田　三男

成瀬　きぬ代

農地法第5条の規定による許可申請の承認について

令和5年　第4回鳥羽市農業委員会

3. 議事録署名人の指名 （議事録署名人の指名　竹内委員・下村委員）

議　　事

2.挨　　　　　拶

1.開　　　　　会

開催日時：令和 5年　4月　18日（火）
午前　10：00 ～11：00

開催場所：鳥羽市役所　3階　第3委員会室

5.議　　　　　事

　　第1号議案

佐々木　修



(委員4）

（推進1）

なし

(委員5）

なし

(委員4）

(推進1）

なし
委員質疑
及び

事務局応答説明

【質疑・応答】

議事結果 　承　認　（全員賛成）

周辺に家が建っており、そこへ入るための道が必要ということで
申請地を購入するのだと思う。

申請地は相続で取得されたと思うが、申請者も知らない土地で
荒れていた状態だった。

件名 第3号議案　非農地通知申出について

かなり太い木が生えており、夏ミカンほどの石がたくさん転がっ
ており、農地だった面影はないほど荒れていた。

件名 第2号議案　非農地通知申出について

補足説明
申請地は崖の真下にあり、荒れている状態で問題ないと思う。

委員質疑
及び

事務局応答説明

【質疑・応答】

議事結果 　承　認　（全員賛成）

補足説明

件名 第1号議案　農地法第5条の規定による許可申請の承認について

議事結果 　承　認　（全員賛成）

【質疑・応答】委員質疑
及び

事務局応答説明

補足説明

申請地周辺は畑がたくさんあり、その中の住宅が建てられたよ
うで、道が必要になり、申請が出されたものだと思う。


